

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE TICKET DU CENTRE AU CONSEIL FÉDÉRAL EST INACCEPTABLE - LES JVL PROPOSENT DES ALTERNATIVES

Berne, 04.02.2025

Avec son ticket pour le Conseil fédéral, le Centre ne répond pas à ses responsabilités en tant que parti gouvernemental.

- **Le Parlement mérite une diversité de choix et non un ticket factice**
- **4 agriculteurs, c'est trop - le reste de la population est sous-représenté**

Un parti membre du Conseil fédéral doit prendre ses responsabilités.

Avoir un siège au Conseil fédéral est un privilège, mais ce privilège implique aussi des responsabilités. Le Centre propose deux hommes, tous deux âgés d'environ 60 ans. Selon la politologue Cloé Jans dans le 20 minutes, l'homme de dernière minute, Martin Pfister, inconnu au niveau national, semble « un peu sorti du chapeau » ; on a ainsi l'impression que l'élection de Markus Ritter au Conseil fédéral est déjà chose faite. **“Le Centre a lamentablement échoué à offrir au Parlement un vrai choix avec une diversité de profils et de genres. Au lieu de cela, il propose un ticket factice. Cela ne doit pas être accepté par les autres partis,”** commente Gwenaël Richard, co-président des Jeunes Vert'libéraux Suisse. Pour les JVL, l'absence de femmes sur le ticket est un mauvais signal pour une représentation équilibrée de toute la population au Conseil fédéral.

Markus Ritter n'a pas le bon profil pour le Conseil fédéral.

Avec Markus Ritter, le Conseil fédéral se composerait d'une majorité d'agriculteurs - et ce, même si seulement 2.3% de la population travaille dans l'agriculture. Ces dernières années, le lobbyiste en chef des paysans s'est montré tout sauf prêt à faire des concessions. Ritter est devenu tristement célèbre pour avoir empêché tous les compromis en faveur d'une agriculture durable. Gwenaël Richard note à ce sujet : **“Il est ironique que ce soit le Centre, un parti conciliant qui s'oppose à la polarisation, qui envoie au gouvernement un candidat qui a creusé le fossé entre les villes et les campagnes à son profit.”**

Si le Centre ne fait pas son travail, les JVL prennent volontiers le relais.

Les Jeunes Vert'libéraux - en tant que parti libéral et du centre politique - assument volontiers leurs responsabilités, y compris pour diriger. La Suisse a besoin de conseillères fédérales et de conseillers fédéraux prêt-e-s à trouver des solutions pour faire face aux crises et aux clivages actuels, qu'il s'agisse du climat, des sujets de société ou de géopolitique. Les Jeunes Vert'libéraux disposent d'excellent-e-s candidat-e-s motivé-e-s, avec de bonnes connaissances du français, qui sont prêt-e-s à diriger et avec des solutions qui unissent et non qui divisent. Ils et elles se tiendraient volontiers à disposition si le ticket du Centre ne parvenait pas à convaincre le Parlement.

POUR PLUS D'INFORMATIONS :

En français / auf Deutsch

Gwenaël Richard

Co-président

gwenael.richard@jpvl.ch

+41 79 620 38 66

Auf Deutsch

Maya Tharian

Co-présidentin

maya.tharian@jglp.ch

+41 78 711 25 77

Auf Deutsch

David Noser

Geschäftsleitung

david.noser@jglp.ch

+41 79 105 55 62